



Spende für Epitaph in Dornheimer Traukirche

Täuschend echt hängt ein großes Foto mit dem Epitaph in der Traukirche in Dornheim, denn das Original befindet sich zur Restaurierung. Um die enormen Kosten zu decken, gab es kürzlich

ein vom Lions-Club organisiertes Konzert in Bachs Traukirche. Gestern übergaben dessen Vorsitzender Albrecht Pein (2. von links) und sein Stellvertreter Henning Buch (2. von rechts) einen

Scheck in Höhe von 750 Euro an den Freundeskreis – hier Jürgen Frey (links), seine Frau Rosemarie und Siegfried Neumann – in der Kirche.

Foto: Hans-Peter Stadermann